



CASA DE BURGOS



VIAJE A LA VILLA MARINERA BERMEO, SAN JUAN DE GAZTELUGATXE Y GUERNICA

DOMINGO 2 DE JUNIO

BERMEO

La villa marinera de **Bermeo** es uno de los puertos pesqueros más bonitos de Vizcaya, y además conserva intacta parte de su cultura e historia. Es un municipio de la comarca de Busturialdea, y una de las localidades más pobladas de la **Reserva de la Biosfera de Urdaibai**. Está situada en las faldas del monte Sollube y su costa presenta abundantes acantilados y rocas tales como **San Juan de Gatelugatxe, las islas de Akatz y la de Izaro y el cabo Machichaco**.



La preciosa isla de Izaro fue motivo de enfrentamiento entre Mundaka y Bermeo pues ambas querían hacerse con el control. Lo solucionaron con una regata que, por cierto, ganó Bermeo. Actualmente Bermeo es una villa arraigada a la tradición marinera y su economía se basa mayoritariamente en la pesca y en las conservas de pescado.

San Juan de Gaztelugatxe es una ermita suspendida sobre el mar, una fortaleza de piedra contra el oleaje; una isla convertida en península unida a tierra por un puente. Es algo más que un escenario de película; desde siempre ha sido un punto importante para peregrinar los marineros bermeanos. Es el santuario marítimo más importante del país vasco y está dedicada a San Juan. Cuando lleguemos a Bermeo acompañados por una o dos guías recorreremos el casco antiguo de la villa de un pasado medieval. El puerto viejo y las casitas pintorescas de colores, la Atalaya, la plaza de Sabino Arana, las iglesias de Santa María de la Asunción y de Santa Eufemia....etc. Después en el puerto tomaremos un barco para recorrer parte de la costa. Este paseo nos permite ver desde el mar y disfrutar de este increíble paraje de calas y acantilados digno de admirar, donde se ubica San Juan de Gaztelugatxe visto desde una perspectiva de lujo.

Acabado el paseo en barco nos dirigiremos al restaurante para almorzar.

Finalizado el almuerzo iremos a **Guernica**.

GUERNICA “el pueblo que renació de sus cenizas”:

Guernica, cuna del pueblo vasco, es símbolo universal de la Paz gracias a Picasso. El lunes 27 de abril de 1937 las fuerzas alemanas bombardean esta localidad causando gran destrucción y cientos de muertos. Aquel pueblo que entonces tenía 5.000 habitantes emergió de sus cenizas y hoy supera los 16.000.

Haremos el recorrido por la villa acompañados con un guía que nos irá contando la historia de la localidad y viendo lo más representativo.



- El famoso árbol, generalmente un roble, bajo cuyas ramas se reunían para decidir los intereses de la comunidad y así, los señores de Vizcaya constituyeron en el siglo XII los Fueros.
- La Casa de Juntas cuyo edificio fue uno de los pocos que sobrevivió al bombardeo. En la actualidad es la sede de las sesiones de las Juntas Generales de Vizcaya.
- La iglesia de Santa María donde se mezclan elementos del Gótico y del Renacimiento.
- El mural de Picasso, una réplica en cerámica del original.
- El museo antiaéreo de Astra que dio cobijo a los vecinos durante el bombardeo.
- El parque de los Pueblos de Europa etc.

Los guerniqueses son animados y a lo largo del año celebran muchos eventos; uno de ellos es una feria agrícola muy importante que celebra el último lunes de octubre. Los protagonistas son los campesinos y los productos que se exponen a lo largo de unos 900 puestos. Y también el resto de los mercados de todos los lunes, que son punto de encuentro entre sus habitantes y los de la comarca para relacionarse, no sólo para comprar o vender sino para comer y disfrutar. Si estás en Guernica, y eres goloso, no dejes de probar los “Ori-Baltzat” de la pastelería Bidaguren.

PRECIO DEL VIAJE: 80 €

INSCRIPCIÓN: 18 de marzo a las 19 horas

LUGAR Y HORARIO DE SALIDA:

Estaciones: 7,45 horas

San Fernando: 7,50 horas

Cazoña: 8 horas

Teléfonos: Mariam 942371287 - _680549584 - Paco 629520569